

Nantes, le 4 décembre 2018

Christelle Morançais s'indigne des méthodes de Greenpeace

Dernièrement, Greenpeace a lancé une campagne infâme envers nos agriculteurs en recensant sur une carte les fermes de notre région qui ne correspondent pas à sa vision du modèle agricole, et en les qualifiant même de manière péjorative de « ferme – usine ». Cette méthode est intolérable et injuste.

Intolérable sur la forme tout d'abord. Qui sont ces gens pour harceler, pour juger, pour stigmatiser des hommes et des femmes qui ne font que leur métier, dans le respect des traditions et de l'identité agricole de notre pays ? Qui sont ces gens pour casser encore davantage des hommes et des femmes qui croulent déjà sous les normes et les charges ? Cette action de délation gratuite et sans fondement est indigne d'une organisation internationale comme Greenpeace.

Injuste ensuite sur le fond puisque l'ensemble des exploitations nommées par Greenpeace respecte le cadre réglementaire des installations classées. Que les membres de Greenpeace à l'origine de cette campagne frauduleuse apporte aujourd'hui des preuves concrètes de ce qu'ils avancent. Ils ne le pourront simplement pas. Greenpeace cède, pour des raisons essentiellement idéologiques, à la tentation de la calomnie. Cela est inqualifiable.

Ces opérations de dénigrement systématique, de la part de Greenpeace, mais aussi de d'autres associations anti-viandes qui parfois agissent de manière totalement illégale, doivent cesser afin de laisser nos agriculteurs faire leur métier le plus sereinement possible.

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65